

Des groupes de la société civile équatorienne rejettent le dialogue avec le gouvernement de Lasso

Image not found or type unknown

La Havane, 10 février, (RHC)- Des organisations sociales de l'Équateur ont rejeté ce jeudi l'appel au dialogue lancé par le président Guillermo Lasso après l'échec du référendum promu par le gouvernement et la victoire de la Révolution citoyenne, principale force politique d'opposition, aux élections municipales et régionales.

Le président de la Confédération des peuples de la nationalité kichwa, Alberto Ainaguano, a déclaré jeudi lors d'une conférence de presse que dimanche dernier, les Équatoriens ont voté contre les politiques néolibérales promues par l'administration actuelle.

Le leader indigène a souligné qu'il était favorable à une élection présidentielle anticipée afin de mettre un terme à un gouvernement qui ne fait rien pour les citoyens.

De son côté, Nelson Erazo, du Front Populaire, a commenté qu'aux urnes, ils ont exprimé leur mécontentement face à la situation du pays et ont prévenu que si les résultats des élections sont modifiés et que la volonté du peuple est détournée, le peuple descendra dans la rue.

À cet égard, Marcela Arellano, présidente du Front uni des travailleurs, a averti que le gouvernement fait pression sur le Conseil national électoral pour qu'il remporte au moins la question 1 du référendum, qui fait référence à l'extradition.

Représentant le Comité populaire 15 novembre, Ernesto Flores a affirmé que Lasso devrait démissionner s'il avait un peu de décence, car il n'a ni prestige ni capital politique.

Le président est isolé, même la droite l'abandonne, et il est également au milieu d'un scénario d'insécurité (plus de 200 morts violentes en 2023) et acculé par des scandales de corruption, a déclaré Ernesto Flores.

Face à la crise politique, Lasso a annoncé jeudi des changements dans son cabinet, l'un d'entre eux étant le ministre de l'Intérieur, qui était jusqu'à présent Francisco Jiménez, mais qui a présenté jeudi matin une lettre de démission.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/313324-des-groupes-de-la-societe-civile-equatorienne-rejettent-le-dialogue-avec-le-gouvernement-de-lasso>



Radio Habana Cuba